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ЗАО «Щара-Агро»

Полное и краткое наименование: закрытое акционерное общество «Щара-Агро» (ЗАО «Щара-Агро»)
Адрес (место нахождения): 225352, РБ, Брестская обл., Барановичский р-н, Малаховецкий с/с, аг. Мирный
Сайт: shara-agro@tut.by
Телефон: (0163)43-92-41-бухгал., 43-93-97-диспетчер, 43-92-10-гл.инжен., 43-92-32- дир., 43-78-78-гл.бухгал., 43-92-20-гл.зоотехник, 43-92-42 – гл. экономист
Факс: (0163)43-92-32-рук.

I. Общая информация об организации

Закрытое акционерное общество «Щара-Агро», создано в процессе реорганизации путем преобразования колхоза «Красное знамя», прошедшего Общереспубликанскую регистрацию, в соответствии с решением Барановичского райисполкома № 623 от 18 декабря 1996 года и зарегистрированного в Реестре общереспубликанской регистрации за № 69.
Колхоз «Красное Знамя» Барановичского района был организован 1 апреля 1991 года в результате реорганизации совхоза «Красное Знамя» в соответствии с решением Брестского облисполкома № 51 от 19.03.1991.
Совхоз «Красное Знамя» был создан в марте 1960 года на базе 4-х колхозов – «Путь к коммунизму», «Молодая гвардия», «Красное Знамя» и колхоз им. Суворова.
Закрытое акционерное общество «Щара-Агро» создано на основе частной общей долевой собственности в соответствии с Договором о создании и деятельности Общества от 22.02.2003 года, положениями Гражданского кодекса Республики Беларусь, Закона Республики Беларусь «Об акционерных обществах, обществах с ограниченной ответственностью и обществах с дополнительной ответственностью», иными положениями законодательства Республики Беларусь.
Общество не имеет обособленных подразделений (представительств, филиалов).
ЗАО «Щара-Агро» является юридическим лицом, имеет текущий (расчетный) счет и специальные счета в учреждениях банков, самостоятельный баланс, печать со своим наименованием, штампы со своим наименованием, другие реквизиты юридического лица.
В своей деятельности общество руководствуется Уставом и действующим законодательством.
Основной целью создания и деятельности Общества является хозяйственная деятельность, направленная на насыщение рынка качественной продукцией растениеводства и животноводства, обеспечение эффективной работы предприятия и на этой основе получения постоянного прироста прибыли, необходимого для удовлетворения социальных и материальных потребностей Акционеров, удовлетворение общественных потребностей в его продукции, работах, услугах.
В разные годы с участием колхоза построены детская музыкальная школа, лагерь труда и отдыха, фельдшерско-акушерский пункт, аптека, другие объекты культурно-бытовой сферы.
Начиная с 1983 года, на территории хозяйства создана мощная производственная база и обширный социальный сектор, включающие в себя:
· механизированные животноводческие помещения в д. Малаховцы и Волохва;
·  новая молочно – товарная ферма на 1000 голов с выращиванием телят до 20-ти дневного возраста;
·  ремонтно-механический сектор;
·  овощехранилище;
·  картофелехранилище;
·  зерносклад;
·  ремонтно – механическая мастерская.
Общая площадь землепользования составляет 3212 га, из них 2727 га сельскохозяйственные угодья, в том числе 2494 га пашни и 232 га луговых угодий. Пашня составляет 91,5 % в структуре сельхозугодий, 8,5 % занимают сенокосы и пастбища (таблица 1.1)

Таблица 1.1. Состав земельных угодий ЗАО «Щара-Агро» на 01.01.2023 г.
	
	Площадь,
га
	Удельный вес,
%

	Общая земельная площадь
	3212
	100

	Сельскохозяйственные угодья – всего
	2727
	84,9

	из них:                   пашня
	2494
	91,5

	                               сенокосы
	101
	3,7

	                               пастбища
	131
	4,8



ЗАО «Щара-Агро» подчинен Управлению по сельскому хозяйству и продовольствию Барановичского райисполкома. Основные пункты сдачи сельскохозяйственной продукции и материально-технического снабжения расположены в г. Барановичи.
В настоящее время ЗАО «Щара-Агро» является крупным сельскохозяйственным предприятием молочно направления, земельные угодья которого непосредственно примыкают к городской черте г. Барановичи.
Центральная усадьба находится в аг. Мирный.
Основные товарные отрасли растениеводства – зерно. Основные товарные отрасли животноводства – молоко, крупный рогатый скот. Доля выручки животноводства в общем объеме составляет 86,8 %. Общий результат производственно-хозяйственной деятельности ЗАО «Щара-Агро» складывается из результатов работы каждого подразделения в отдельности.
Стратегия развития ЗАО «Щара-Агро» определяется с учетом сильных и слабых сторон его производственно-хозяйственной деятельности, возможностей по дальнейшему усовершенствованию производства и угроз для реализации продукции, связанных с внешними условиями производства и реализации.
Сильные места в хозяйственной деятельности:
– ориентация продукции на отечественного покупателя;
– выпускаемая продукция является продовольственным товаром, спрос на который характеризуется низкой эластичностью;
– высокое качество выпускаемой продукции, соответствующее всем действующим нормам и стандартам;
– наличие высококвалифицированных и опытных кадров.
Слабые места в хозяйственной деятельности:
– рост затрат на производство в связи с ростом цен на основное сырье и топливно-энергетические ресурсы;
– недостаток собственных оборотных средств;
– недостаток средств для модернизации и технического перевооружения предприятия.
Возможности:
– повышение качества выпускаемой продукции;
– увеличение объемов производства;
– расширение рынка сбыта.



Угрозы:
– влияние погодных условий на производство сельскохозяйственной продукции.
Задачей стратегического развития ЗАО «Щара-Агро» является создание условий для наращивания объемов производства сельскохозяйственной продукции с целью поддержания продовольственной безопасности республики на необходимом уровне.
Стабилизация и улучшение финансового положения ЗАО «Щара-Агро» напрямую зависит от уровня продуктивности отрасли животноводства и урожайности отрасли растениеводства.
Стратегией развития предприятия предусмотрено:
– Сокращение непроизводственных расходов при производстве сельскохозяйственной продукции и оптимизация производительных расходов.
– Создание и производство конкурентной высококачественной продукции.
– Организовать поиск новых каналов сбыта и новых перспективных рынков сбыта.
– Применение новых инновационных технологий производства сельскохозяйственной продукции с целью снижения ее себестоимости.

II. Финансовые показатели хозяйственной деятельности организации
	Показатель
	2020
	2021
	2022
	
	2021

	Стоимость чистых активов
	10039
	10363
	10919
	
	10363

	Выручка от реализации продукции, работ, услуг, тыс.руб.
	4915
	4960
	5466
	
	4464

	Прибыль от реализации продукции, работ, услуг, тыс.руб.
	5
	8
	48
	
	8

	Прибыль чистая, тыс.руб.
	476
	324
	556
	
	324

	Рентабельность реализованной продукции, работ, услуг, %
	0,1
	0,2
	1,0
	
	0,2

	Дебиторская задолженность, тыс.руб.
	184
	109
	70
	
	109

	Кредиторская задолженность, тыс.руб.
	4757
	5447
	5454
	
	5447

	Средняя заработная плата, руб.
	724,6
	743,1
	875,9
	
	743,1



III. Укрупненная номенклатура производимой продукции, работ, оказываемых услуг

Предприятие специализируется на производстве растениеводческой продукции: зерновых культур, рапса. Животноводство представлено молочно-мясным скотоводством.

Информация о выпускаемой продукции
	Продукция, работы, услуги (по видам)
	Объем выпуска
	Год

	
	
	2020
	2021
	2022

	Молоко
	тонн
	4171
	4263
	4129

	Продукция выращивания КРС
	тонн
	264,1
	257,3
	209,1

	Зерновые и зернобобовые
	тонн
	3265
	2263
	2639

	Картофель
	тонн
	1164
	807
	394

	Рапс
	тонн
	214,7
	87
	85



IV. Реализуемые инвестиционные проекты

1.Объект: «Строительство МТФ на 1000 голов в п. Мирный Барановичского р-на с содержанием телят до 20-ти дневного возраста» фактически потрачено 3996 тыс. руб. С вводом комплекса увеличились объемы производства и улучшилось качество молока.
Всего реализовано 3864 тонн. Произведено молока 4129 тонн, удой на 1 корову равен 4580 кг.
2. Проведена реконструкция коровника под телятник на 400 голов д. Волохва  321,0 тыс. руб. 
Реконструкция коровника под телятник позволила увеличить производственные мощности содержания КРС на доращивании.

V. Структура работающих:
	
	
	Возраст:

	
	
	до31
	31-39
	40-49
	50-54
	55-59
	60+
	Всего

	Численность, в т.ч.
	9
	13
	30
	18
	25
	21
	116

	– численность работников с высшим образованием
	3
	2
	4
	2
	3
	2
	16

	– со средним специальным
	3
	7
	8
	4
	4
	2
	28

	– с профессионально-техническим образованием
	3
	3
	6
	3
	2
	1
	18

	– со средним образованием
	
	1
	12
	6
	13
	14
	46

	– с базовым образованием
	
	
	
	3
	3
	2
	8

	Численность работающих всего:
	116

	– численность аппарата управления
	27

	– численность   производственного персонала
	89

	в т.ч. численность основных рабочих
	89



VI. Структура реализации работ (услуг):

	Структура (в %)
	2020
	2021
	2022

	Внутренний рынок
	100,0
	100,0
	100,0

	Внешний рынок
	0
	0
	0

	Итого
	100,0
	100,0
	100,0



VII. Информация о земельных участках, находящихся в пользовании, аренде, собственности:
	Место нахождения участка
	Площадь, га
	Право
	Акт землепользования

	Брестская обл., Барановичский р-н, Леснянский с/с, севернее д.Гута
	
242.4135
	
Постоянное пользование
	
№ 110/1156-8177 от 14 апреля 2015г.

	Брестская обл., Барановичский р-н,
с южной стороны примыкает к г.Барановичи
	
1489.3324
	
Постоянное пользование
	
№ 110/1851-1953 от 07 апреля 2021г.

	Брестская обл., Барановичский р-н, Леснянский с/с, северо-восточнее  д.Гута
	
529.0472
	
Постоянное пользование
	
№ 110/1756-9177 от 06 июля  2021г.

	Брестская обл., г.Барановичи, юго-западная часть  /уч.№1/
	77.7267
	Постоянное пользование
	№ 110/1851-2068 от 05.05.2021г.

	Брестская обл., Барановичский р-н, с восточной стороны примыкает к д.Ястембель
	10.0405
	Постоянное пользование
	№ 110/1156-2559 от 22.11.2012г.
Уведомление о внесении исправлений от 30.03.2017г.

	Брестская обл., Барановичский р-н, Малаховецкий с/с, восточнее д.Глинище
	30.3254
	Постоянное пользование
	№ 110/662-3737 от 02.08.2016г.

	Брестская обл., Барановичский р-н,Леснянский с/с, д.Груды
	9.6118
	Постоянное пользование
	№ 110/1156-8181 от 14.04.2015г.

	Брестская обл., г.Барановичи, юго-западная часть /уч. № 2/ 
	4.5578
	Постоянное пользование
	№ 110/1243-996 от 29.07.2015г.

	Брестская обл., г.Барановичи, юго-западная часть /уч. № 3/ 
	4.4759
	Постоянное пользование
	№ 110/1243-997 от 29.07.2015г.

	Брестская обл., Барановичский р-н, Малаховецкий с/с, восточнее д.Глинище
	22.4594
	Постоянное пользование
	№ 110/662-3738 от 02.08.2016г.

	Брестская обл., Барановичский р-н, с юго-западной стороны примыкает к д.Ястрембель
	329.0139
	Постоянное пользование
	№ 110/1851-1955 от 07.04.2021г.



VIII. Информация о капитальных строениях (зданиях, сооружениях):

	Наименование (назначение), место нахождения.
	Кол-во  единиц
	Год постройки
	Этаж-ность
	Общее состояние

	Административное здание, аг. Мирный 
	1
	1967
	2
	

	Телятник д. Волохва
	6
	1982, 2005
	1
	2 телятника требуют реконструкции

	Коровник, доильно-молочный блок, родильное отделение, блок вспомогательных помещений, аг. Мирный, д. Малаховцы
	6
	1986, 2013
	1
	

	Котельная, станция перекачки, здание энергетики, КПП, аг. Мирный
	4
	2011
	1
	

	Картофелехранилище, овощехранилище, д. Малаховцы
	3
	1984
	1
	

	Нефтесклад, аг. Мирный
	1
	1976
	1
	

	Ремонтная мастерская, арочник реммастерской, проходная
	3
	1967, 2005
	1
	

	Дом животновода
	1
	1985
	1
	

	Жилые дома, аг. Мирный, д. Волохва, д. Ястрембель, д. Малаховцы
	10
	2011
	1
	

	Сеносклад д. Волохва, сенажные траншеи, д. Волохва, д. Малаховцы, аг. Мирный
	8
	1983, 2013
	
	1 здание требуют ремонта

	Центральный зерносклад, склад зерна, ЗСК-30, д. Малаховцы
	3
	1974, 2008
	
	

	Водонапорная башня, скважина, по хозяйству
	8
	1980, 2011
	
	



IX. Информация о машинах и оборудовании:
	Наименование оборудования, производитель оборудования, мощность
	Кол-во единиц
	Предназначение (место в технологическом процессе)
	Год ввода
	Состояние (процент износа)

	Трактор
	18
	Транспортные, полевые работы
	 2001, 2018, 2021
	

	Плуг, культиватор, гребнеобразователь
	11
	Полевые работы
	1999, 2009
	

	Картофелесажалка, картофелекопатель
	3
	Полевые работы
	1999, 2008, 2013
	

	Автомашина, прицепы и легковой автомашины
	15
	Транспортные работы
	1998, 2005, 2015
	

	Погрузчик, автопогрузчик
	5
	Погрузочные работы
	2005, 2013
	

	Опрыскиватель, машина внесения удобрения, разбрасыватель
	9
	Полевые работы
	2007, 2009, 2013
	

	Измельчитель, раздатчик кормов
	5
	Для кормления скота
	2006, 2017
	

	Комбайн зерновой, картофелеуборочный, кормоуборочный, уборки овощей
	8
	Полевые работы
	2008, 2011, 2019
	

	Прицеп, полуприцеп
	6
	Транспортные работы
	1990, 2006
	

	Косилка
	2
	Косьба трав
	2007
	

	Сеялка, комбинированный агрегат при обработке почвы
	4
	Сев и обработка почвы
	2010, 2012, 2018
	

	Грабли, ворошилка, валкообразователь
	3
	Полевые работы (заготовка и уборка сена)
	2009, 2016
	

	Скутер-подборщик, загрузчик телескопический
	2
	Подготовка для закладки овощей на хранение
	2013
	

	Пресс-подборщик
	2
	Заготовка кормов
	2011
	

	Доильное оборудование «Паралель-4»
	2
	Доение коров
	2011, 2013
	



И.о.Директора                                          Е.С.Пилинога

Главный бухгалтер                                     А.А.Черник














Максимович 42-92-42
Information memorandum
CJSC Shchara-Agro

Full and short name: Shchara-Agro Closed Joint Stock Company (Schara-Agro CJSC)
Address (location): 225352, Republic of Belarus, Brest region, Baranovichi district, Malakhovetsky s / s, ag . Peaceful
Website: shara-agro@tut.by
Phone: (0163) 43-92-41-accountant, 43-93-97-dispatcher, 43-92-10- chief engineer , 43-92-32- dir ., 43-78-78-ch. accounting., 43-92-20-chief livestock specialist, 43-92-42 - ch. economist
Fax: (0163)43-92-32-hand.

1. General information about the organization

Closed Joint Stock Company "Shchara-Agro" was established in the process of reorganization through the transformation of the collective farm "Red Banner", which passed the Republican registration, in accordance with the decision of the Baranovichi District Executive Committee No. 623 of December 18, 1996 and registered in the Register of Republican Registration No. 69.
The collective farm "Red Banner" of the Baranovichi region was organized on April 1, 1991 as a result of the reorganization of the state farm "Red Banner" in accordance with the decision of the Brest Regional Executive Committee No. 51 of 19.03.1991.
The state farm "Red Banner" was established in March 1960 on the basis of 4 collective farms - "The Way to Communism", "Young Guard", "Red Banner" and the collective farm. Suvorov.
Closed Joint Stock Company "Shchara-Agro" was established on the basis of private common shared ownership in accordance with the Agreement on the establishment and operation of the Company dated February 22, 2003, the provisions of the Civil Code of the Republic of Belarus, the Law of the Republic of Belarus "On Joint Stock Companies, Limited Liability Companies and Companies with additional liability”, other provisions of the legislation of the Republic of Belarus.
The Company does not have separate subdivisions (representative offices, branches).
Shchara-Agro CJSC is a legal entity, has a current (settlement) account and special accounts in banking institutions, an independent balance sheet, a seal with its name, stamps with its name, and other details of a legal entity.
In its activities, the company is guided by the Charter and current legislation.
The main purpose of the establishment and operation of the Company is economic activity aimed at saturating the market with high-quality crop and livestock products, ensuring the efficient operation of the enterprise and, on this basis, obtaining a constant increase in profits necessary to meet the social and material needs of the Shareholders, meeting public needs for its products, work , services.
Over the years, with the participation of the collective farm, a children's music school, a labor and recreation camp, a feldsher-obstetric station, a pharmacy, and other cultural and community facilities were built.
Since 1983, a powerful production base and an extensive social sector have been created on the territory of the economy, including:
· mechanized livestock buildings in the villages of Malakhovtsy and Volokhva ;
· a new dairy farm for 1000 heads with calves rearing up to 20 days of age;
· repair and mechanical sector;
· vegetable store;
· potato storage;
· granary;
·  repair and mechanical workshop.
The total land use area is 3212 ha, of which 2727 ha are agricultural land, including 2494 ha of arable land and 232 ha of meadow land. Arable land makes up 91.5% in the structure of agricultural land, 8.5% is occupied by hayfields and pastures (table 1.1)

Table 1.1. Composition of land plots of CJSC " Schara -Agro" as of 01.01.2023
	
	Square,
ha
	Specific gravity,
%

	Total land area
	3212
	100

	Agricultural land - total
	2727
	84.9

	of which: arable land
	2494
	91.5

	hayfields
	101
	3.7

	pastures
	131
	4.8



CJSC "Shchara-Agro" is subordinate to the Department of Agriculture and Food of the Baranovichi District Executive Committee. The main points for the delivery of agricultural products and logistics are located in the city of Baranovichi.
At present CJSC "Shchara-Agro" is a large agricultural dairy enterprise, the land of which is directly adjacent to the city of Baranovichi.
The central estate is located in ag . Peaceful.
The main commodity branches of crop production are grain. The main commodity branches of animal husbandry are milk and cattle. The share of livestock revenue in the total volume is 86.8%. The overall result of the production and economic activities of Shchara-Agro CJSC is the sum of the results of the work of each division separately.
The development strategy of Shchara-Agro CJSC is determined taking into account the strengths and weaknesses of its production and economic activities, opportunities for further improvement of production and threats to the sale of products associated with external conditions for production and sale.
Strengths in economic activity :
- orientation of products to the domestic buyer;
- manufactured products are food products, the demand for which is characterized by low elasticity;
– high quality of manufactured products that meets all applicable norms and standards;
- Availability of highly qualified and experienced staff.
Weaknesses in economic activity :
- an increase in production costs due to an increase in prices for basic raw materials and fuel and energy resources;
– lack of own working capital;
- lack of funds for modernization and technical re-equipment of the enterprise.
Features :
– improving the quality of products;
– increase in production volumes;
- Expansion of the sales market.
Threats :
- the impact of weather conditions on agricultural production.
The objective of the strategic development of Shchara-Agro CJSC is to create conditions for increasing the volume of agricultural production in order to maintain the food security of the republic at the required level.
Stabilization and improvement of the financial position of Shchara-Agro CJSC directly depends on the level of productivity of the livestock industry and the yield of the crop industry.
The enterprise development strategy provides for:
– Reduction of non-production costs in the production of agricultural products and optimization of productive costs.
– Creation and production of competitive high-quality products.
– Organize the search for new distribution channels and new promising markets.
– The use of new innovative technologies for the production of agricultural products in order to reduce its cost.

II. Financial indicators of economic activity of the organization
	Index
	2020
	2021
	2022
	
	2021

	Net asset value
	10039
	10363
	10919
	
	10363

	Proceeds from the sale of products, works, services, thousand rubles.
	4915
	4960
	5466
	
	4464

	Profit from the sale of products, works, services, thousand rubles.
	5
	8
	48
	
	8

	Net profit, thousand rubles
	476
	324
	556
	
	324

	Profitability of sold products, works, services, %
	0.1
	0.2
	1.0
	
	0.2

	Accounts receivable, thousand rubles
	184
	109
	70
	
	109

	Accounts payable, thousand rubles
	4757
	5447
	5454
	
	5447

	Average salary, rub.
	724.6
	743.1
	875.9
	
	743.1



1. Enlarged nomenclature of manufactured products, works, services rendered

The company specializes in the production of crop products: cereals, rapeseed. Animal husbandry is represented by dairy and beef cattle breeding.

Product Information
	Products, works, services (by types)
	Issue volume
	Year

	
	
	2020
	2021
	2022

	Milk
	tons
	4171
	4263
	4129

	Cattle rearing products
	tons
	264.1
	257.3
	209.1

	Cereals and legumes
	tons
	3265
	2263
	2639

	Potato
	tons
	1164
	807
	394

	Rape
	tons
	214.7
	87
	85



1. Implemented investment projects

1. Object: "Construction of the MTF for 1000 heads in the village of Mirny, Baranovichi district with calves up to 20 days of age" actually spent 3996 thousand rubles. With the introduction of the complex, production volumes increased and the quality of milk improved.
A total of 3864 tons were sold. 4129 tons of milk was produced, milk yield per cow is 4580 kg.
2. Reconstruction of a barn for a calf for 400 heads in the village of Volokhva 321.0 thousand rubles.
rearing cattle .

V. _ Structure of employees:
	
	
	Age:

	
	
	up to 31
	31-39
	40-49
	50-54
	55-59
	60+
	Total

	Number, incl.
	9
	13
	thirty
	18
	25
	21
	116

	– number of employees with higher education
	3
	2
	4
	2
	3
	2
	16

	- with secondary special
	3
	7
	8
	4
	4
	2
	28

	– with vocational education
	3
	3
	6
	3
	2
	1
	18

	- with secondary education
	
	1
	12
	6
	13
	14
	46

	- with basic education
	
	
	
	3
	3
	2
	8

	Total number of employees:
	116

	- the number of management apparatus
	27

	– number of production personnel
	89

	including number of key workers
	89



VI . The structure of the implementation of works (services):

	Structure (in %)
	2020
	2021
	2022

	domestic market
	100.0
	100.0
	100.0

	External market
	0
	0
	0

	Total
	100.0
	100.0
	100.0



VII . Information on land plots in use, lease, ownership:
	Location of the site
	Area, ha
	Right
	Land use act

	Brest region, Baranovichi district, Lesnyansky s / s, north of the village of Guta
	
242.4135
	
Permanent use
	
No. 110/1156-8177 dated April 14, 2015

	Brest region, Baranovichi district,
on the south side adjoins the city of Baranovichi
	
1489.3324
	
Permanent use
	
No. 110/1851-1953 dated April 07, 2021

	Brest region, Baranovichi district, Lesnyansky s / s, north- east of the village of Guta
	
529.0472
	
Permanent use
	
No. 110/1756-9177 of July 06, 2021

	Brest region, Baranovichi, southwestern part / study area No. 1 /
	77.7267
	Permanent use
	No. 110/1851-2068 of 05.05.2021

	Brest region, Baranovichi district, adjoins the village of Yastembel from the east side
	10.0405
	Permanent use
	No. 110/1156-2559 dated November 22, 2012
Notification of amendments dated 03/30/2017.

	Brest region, Baranovichi district, Malakhovets s / s, east of the village of Glinische
	30.3254
	Permanent use
	No. 110/662-3737 of 08/02/2016

	Brest region, Baranovichi district , Lesnyansky s / s, Grudy village
	9.6118
	Permanent use
	No. 110/1156-8181 dated April 14, 2015

	Brest region, Baranovichi, southwestern part / area No. 2/
	4.5578
	Permanent use
	No. 110/1243-996 dated July 29, 2015

	Brest region, Baranovichi, southwestern part / area No. 3/
	4.4759
	Permanent use
	No. 110/1243-997 dated July 29, 2015

	Brest region, Baranovichi district, Malakhovets s / s, east of the village of Glinische
	22.4594
	Permanent use
	No. 110/662-3738 dated 02.08.2016

	Brest region, Baranovichi district, from the south-western side adjoins the village of Yastrembel
	329.0139
	Permanent use
	No. 110/1851-1955 of 04/07/2021



VIII . Information on permanent structures (buildings, structures):

	Name (appointment), location.
	Number of units
	Year of construction
	number of storeys
	General state

	Administrative building, ag. Peaceful
	1
	1967
	2
	

	Calf village Volokhva
	6
	1982, 2005
	1
	2 calf houses require reconstruction

	Cowshed, milking and milk block, maternity ward, auxiliary premises block, ag . Mirny, village Malakhovtsy
	6
	1986, 2013
	1
	

	Boiler room, pumping station, energy building, checkpoint, ag. Peaceful
	4
	2011
	1
	

	Potato storage, vegetable storage, village Malakhovtsy
	3
	1984
	1
	

	Oil depot, ag . Peaceful
	1
	1976
	1
	

	Repair shop, archer repair shop , checkpoint
	3
	1967, 2005
	1
	

	Livestock breeder's house
	1
	1985
	1
	

	Residential buildings, ag . Mirny, the village of Volokhva , the village of Yastrembel , the village of Malakhovtsy
	10
	2011
	1
	

	Hay storage in the village of Volokhva , haylage trenches, in the village of Volokhva , in the village of Malakhovtsy , ag. Peaceful
	8
	1983, 2013
	
	1 building needs renovation

	Malakhovtsy village
	3
	1974, 2008
	
	

	Water tower, well, household chores
	8
	1980, 2011
	
	



IX . Information about machines and equipment:
	Equipment name, equipment manufacturer, power
	Number of units
	Purpose (place in the technological process)
	Year of entry
	Condition (percentage wear)

	Tractor
	18
	Transport, field work
	2001, 2018, 2021
	

	Plow, cultivator, bed former
	eleven
	Field work
	1999, 2009
	

	Potato planter, potato digger
	3
	Field work
	1999, 2008, 2013
	

	Motor vehicle, trailers and cars
	15
	Transport work
	1998, 2005, 2015
	

	Loader, forklift
	5
	Loading work
	2005, 2013
	

	Sprayer, Fertilizer Machine, Spreader
	9
	Field work
	2007, 2009, 2013
	

	Chopper, feed dispenser
	5
	For livestock feeding
	2006, 2017
	

	Combine grain, potato harvester, forage harvester, vegetable harvester
	8
	Field work
	2008, 2011, 2019
	

	Trailer, semi-trailer
	6
	Transport work
	1990, 2006
	

	Mower
	2
	grass mowing
	2007
	

	Seeder, combined tillage implement
	4
	Sowing and tillage
	2010, 2012, 2018
	

	Rake, tedder , swath former
	3
	Field work (preparation and harvesting of hay)
	2009, 2016
	

	Pick-up scooter, telescopic loader
	2
	Preparation for laying vegetables for storage
	2013
	

	Baler
	2
	Forage harvesting
	2011
	

	Milking equipment "Parallel-4"
	2
	milking cows
	2011, 2013
	



Acting Director E.S.Pilinoga

Chief Accountant A.A. Chernik
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